



東松山市 HP
二次元コード

たかさか

高坂地区ハートピアまちづくり協議会広報誌

令和7年12月1日
第747号(月1回発行)
高坂市民活動センター
電話: 34-3730



演芸発表(視聴覚ホール)



演芸発表(和室大広間)



演芸発表(視聴覚ホール)



展示発表(体育館ロビー)



ほっこり亭(社会福祉協議会)



昔遊び体験(ビー玉遊び)

10月25日(土) 26日(日)の2日間、高坂市民活動センター及び南地区体育館において、令和7年度高坂地区文化祭が開催されました。残念ながら二日間ともあいにくの天気でしたが、延べ1000名の方々にご来場いただき、盛況のうちに開催することができました。

今年は、35団体の方々が参加し、多彩な催しや各団体の展示、さまざまなジャンルのステージに加え、レクリエーション体験や昔遊び、子育てイベント、スタンプラリーなど、世代を越えて多くの皆様に楽しんでいただきました。

紙上を持ちまして関係者各位、参加の皆様に御礼申し上げます。

高坂市民活動センター及び南地区体育館において、令和7年度高坂地区文化祭が開催されました。残念ながら二日間ともあいにくの天気でしたが、延べ1000名の方々にご来場いただき、盛況のうちに開催することができました。

今年は、35団体の方々が参加し、多彩な催しや各団体の展示、さまざまなジャンルのステージに加え、レクリエーション体験や昔遊び、子育てイベント、スタンプラリーなど、世代を越えて多くの皆様に楽しんでいただきました。

紙上を持ちまして関係者各位、参加の皆様に御礼申し上げます。



囲碁教室体験



展示発表(南地区体育館)



朝市(野菜販売)



昔遊び体験(折り紙)



子育てイベント(音楽と子育てサロン「ムジカ」)



展示発表(南地区体育館)

休業 のお知らせ

貸館業務
窓口業務

12月3日(土)から	12月4日(日)まで
12月3日(土)から	12月4日(日)まで

高坂市民活動センター 年末年始のお休みのお知らせ

年末年始は、次のとおりお休みとなります。



11月1日(土)から3日(月)まで、第48回日本スリーデーマーチが開催されました。大会3日間の参加者数は、延べ5万38人でした。

大会最終日の3日(月)には、パレードが行われ、風の強い日でしたが、高坂地区自治会から約150名の方々が参加されました。

高坂駅から東松山駅まで歩き、東松山駅で自治会連合会に合流して中央会場までのパレードに参加しました。

参加いただいた皆様、大変お疲れ様でした。

第48回日本スリーデーマーチが 開催されました

令和7年度高坂地区 文化祭が開催されました

11月の月例市民ウォーキングの報告

11月9日（日）に「丘陵文化祭と高坂商工祭コース」約5kmを90名の参加者で歩きました。出発時は曇り空でしたが、高坂丘陵市民活動センター付近で小雨が降りはじめ、その後は雨が止むことがなく傘をさしてのウォーキングとなりました。九十九川沿いでは、冬耕され春を待つ田を見渡しながらゆっくり歩き、途中、季節外れのマムシや獲物の小魚を待ち構えた白鷺たちに遭遇。観察方々話がはずみ、順調に高坂丘陵市民活動センターに到着。丘陵文化祭を20分程見学し、後半のウォーキングへ。歩道上の枯れ葉やどんぐりを踏みしめ秋を感じるウォーキングとなりました。



12月の主な行事予定

6日（土）高坂地区月例市民ウォーキング
7日（日）高坂地区自衛消防団集中点検日

日 時 12月6日（土）午前8時30分
コース 物見山大銀杏ともみじ谷コース
距 離 約7km
集 合 高坂駅西口 中通公園

1月の主な行事予定

29179
日
（木）
29179
日
（木）
健 康 講 座 講 演 会

<p>1月高坂地区月例市民ウォーキング</p> <p>いきバス ポイント</p> <p>日 時 1月9日（金）午前8時30分 コース 箭弓稻荷神社初詣コース 距 離 約5km 集 合 高坂駅東口 ロータリー交番側 ※ 近くにトイレがありませんので、集合前にお済ませください。</p>	<p>七歳のお祝いについて</p> <p>来年小学校に入学されるお子様を対象に、記念品を配布します。 高坂小学校に入学されるお子様は、令和8年1月の入学説明会で記念品を配布します。</p> <p>高坂小学校2年生が「町たんけん」に来ました!!</p> <p>野本小学校及び桜山小学校に入学されるお子様は、お知らせが届きましたら、高坂市民活動センターへお越しください。</p> <p>1月13日（木）、高坂小学校2年生33名が「町たんけん」の一環として高坂市民活動センターへ訪れました。</p> <p>最初に所長よりセンターで行っている活動について説明をし、その後、センターの建物内を職員と巡り探検しました。子供たちの明るい挨拶や元気に質問をする様子に、センター全体が温かい雰囲気になりました。</p> <p>10月7日（火）に配布したパンジー、ストック、コリウス、マリーゴールド、クリサンセマムのハーフ苗が花いっぱいされました。日頃より花壇の整備、大変お疲れ様です。今回は越冬して春を彩る花がほとんどです。地域の皆様、散歩やお出かけの際は、ぜひお近くの花壇をご覧ください。</p> <p>花いっぱい☆で夢いっぱい☆に</p> <p>いきバス ポイント</p>
--	--



10月7日（火）に配布したパンジー、ストック、コリウス、マリーゴールド、クリサンセマムのハーフ苗が花いっぱいされました。日頃より花壇の整備、大変お疲れ様です。今回は越冬して春を彩る花がほとんどです。地域の皆様、散歩やお出かけの際は、ぜひお近くの花壇をご覧ください。

花いっぱい☆で夢いっぱい☆に